

Mercredi le 8 mars à 16 heures la Société Télé-Québec déposera au comité de négociation du SGETQ, son plan de restructuration et ses demandes à l'égard de la négociation de la convention collective. Le plan de restructuration comprend une liste de postes que la société souhaite abolir. Cette liste devra faire l'objet de négociations. Les titulaires des postes visés seront rencontrés par les représentants du syndicat afin d'évaluer chaque cas.

Les chaînes d'affectations temporaires qui sont actuellement en place à Télé-Québec rendent le travail d'évaluation des possibilités de supplantation et d'aménagement des structures complexe. Un plan général des possibles mouvements d'effectifs sera dressé au courant de la semaine du 13 mars.

Le plan de restructuration de la société sera connu des cadres le mercredi matin. Ce sont eux qui auront pour mission de faire part à leurs employés quelles sont les modifications qui sont apportées à l'organisation des secteurs et quels postes la société souhaite abolir.

Nous aurons un blitz de rencontres midi par secteur dans la semaine du 13 mars afin de rencontrer un maximum de membres et connaître leurs positions face aux propositions de restructuration de la société. Nous en profiterons aussi pour recueillir vos idées à l'égard des modifications à apporter à la convention collective. Préparez-vous!